

SCHREINEREI FEHLMANN AG, MÜLLHEIM

Heinz Fehlmann, Gründer und Geschäftsführer



Schreinerei Fehlmann AG, Müllheim Heinz Fehlmann

ICH ALS UNTERNEHMER

Als Einmannbetrieb habe ich im Jahr 1998 die Firma gegründet.

Heute darf ich eine top-moderne Schreinerei mit 40 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern führen.

DAS MACHT DIE REGIO FÜR UNS AUS

In der Regio finden wir sehr gut ausgebildete Schreinerinnen und Schreiner.

Die Regio Frauenfeld eröffnet uns Märkte von Zürich bis zum Bodensee.

Unser Standort zeichnet sich durch hervorragende Verkehrsverbindungen aus. Der Autobahnanschluss liegt vor der Haustür.

Vor fünf Jahren durften wir in Müllheim einen neuen Firmensitz an bester Lage bauen. Der passt perfekt für uns.